

リニアのトンネル残土を

**げんどうじ おその
源道地（小園上流部）へ埋め立てることはなくなりました。**

JR 東海によるリニア中央新幹線関連の工事はこれから本格的となりますが、トンネル残土を源道地地籍（小園上流部・牛草沢と南の沢）へ埋め立てる計画は JR 東海が、一部地権者の理解が得られないことを理由に、6 月 8 日（水）計画の取りやめを発表しました。

大量の残土で小園上流部の谷筋を埋められては土石流災害の危険があるのでイヤ！という切なる小園住民の願いにより、村が県へ報告してある3ヶ所の残土処分候補地から「源道地」を取り下げてもらおうよう村へ要望するべく私たちは署名活動を行いました。

お蔭様にて小園住民の約 7 割の皆様方にご賛同をいただきました。ご協力本当にありがとうございました。この署名をつけて 5 月 31 日村議会へ請願書を出しました。

6 月 8 日 JR 東海は源道地への残土処分計画を断念することを発表しました。これにより私たちの切なる願いはかなえられた事となります。

一方村議会においては 6 月 21 日本会議にて私たちの請願が審議され、採決の結果 6:6 の賛否同数となり議長裁決により不採択となりましたが、切なる願いはかなえられましたので、ここにご協力に感謝申し上げ報告とさせていただきます。

平成 28 年 6 月

リニア残土 NO！小園の会 会長 原 道治